

Horizon Hobby® 2021 Edition Collectible Holiday Ornaments



HHD21ORNAIR 2021 Holiday Ornament – DRACO
HHD21ORNSUR 2021 Holiday Ornament – FELONY



STRENG LIMITIERTE STANDMODELLE VON ECHTEN RC MODELLEN! LIMITED-QUANTITY DISPLAY REPRODUCTIONS OF REAL RC MODELS!

Gerade rechtzeitig, um deine Weihnachtsdekorationen abzurunden, bringt Horizon Hobby® zwei der beliebtesten RC-Modelle des Jahres 2021 als sammelbare Weihnachtsdekoration heraus. Die Modelle sind nach exakten CAD-Zeichnungen modelliert, aus massivem Kunststoff geformt, handbemalt und sehen so gut aus, dass du sie das ganze Jahr stehen lassen möchtest.



Verpasse deinem Weihnachtsbaum einen Hauch von Modellbau mit den Modellen der 2021 Weihnachtsschmuck Sammler Edition. Horizon hat zwei der beliebtesten RC-Modelle dieses Jahres als Spritzgussfiguren reproduziert, welche auf den exakten CAD-Zeichnungen der Originalmodelle basieren. Jede Schachtel enthält ein handbemaltes, displayfertiges Modell, welches perfekt als Schmuck auf deinen Christbaum passt, um dann den Rest des Jahres als Standmodell auf deinem Schreibtisch oder Regal zu glänzen.

Dabei gibt es in der 2021 Weihnachtsschmuck Sammler Edition für RC Fahrer und Piloten jeweils das passende Modell. Die DRACO ist eine Nachbildung der E-flite® DRACO 2,0m STOL Bush-Plane. Wie das RC-Modell ist auch der Weihnachtsbaumschmuck offiziell vom Schöpfer des Originals, Mike Patey, lizenziert. RC Fahrer können sich über den FELONY® freuen, welcher auf dem ARRMA® FELONY® 6S BLX All-Road Street Bash Muscle Cars im Maßstab 1:7 in der orangenen Farbvariante basiert.

Jedes Modell ist separat erhältlich und enthält eine Schnur-schleife zum Aufhängen sowie eine abnehmbare Öse für die Nutzung als Standmodell. Obwohl die Modelle nicht einzeln durchnummeriert sind, sind sie streng limitiert und sammelbar. Verpasse nicht deine Chance auf eines dieser tollen Modelle!

Just in time to top off your tree, Horizon Hobby® has reproduced two of 2021's most popular RC models as Collectible Holiday Ornaments. They're modeled after exact CAD drawings, molded in solid plastic, hand-painted, and ready to display year-round.



Now you can add a touch of RC to your tree with Horizon Hobby® 2021 Edition Collectible Holiday Ornaments. Horizon has reproduced two of this year's most popular RC scale models as molded solid plastic ornaments based on the exact CAD drawings of the original models. Each package includes one hand-painted, display-ready ornament — perfect for hanging on your Christmas tree and then enjoying on a desk or shelf throughout the rest of the year.

There's an ornament to please both air and surface hobbyists in the 2021 Edition Collectible Holiday Ornament Series. The DRACO is a reproduction of the E-flite® DRACO 2.0m STOL bush plane. Like the RC scale model, the ornament is officially licensed by full-size DRACO creator Mike Patey. For surface modelers, the FELONY® is based on the orange trim scheme version of the 1/7 scale ARRMA® FELONY® 6S BLX All-Road Street Bash muscle car

Each ornament is sold separately and includes a string loop for hanging and a removeable eyelet for non-hanging display. Though not individually numbered, the ornaments have been produced in limited quantities. They're highly collectible — get yours today!







BESONDERHEITEN / FEATURES

- Sammlermodelle in begrenzter Stückzahl
- Modelliert nach exakten CAD-Zeichnungen des echten RC FELONY
- Aus massivem Spritzguss-Kunststoff
- Handbemalt
- Schnurschleife zum Aufhängen im Lieferumfang enthalten
- Öse ist abnehmbar für die Nutzung als Standmodell
- Limited-quantity collectible ornaments
- Modeled after exact CAD drawings of the real RC FELONY
- Molded solid plastic construction
- Hand-painted
- String loop included for hanging
- Eyelet is removeable for non-hanging display

HANDBEMALT UND BEREIT ZUM AUFHÄNGEN / HAND-PAINTED AND READY TO HANG

Die Spritzgussmodelle der 2021 Weihnachtsschmuck Sammler Edition basieren auf den exakten CAD-Zeichnungen der originalen RC-Modelle. Sie wurden handbemalt und können direkt aus der Box aufgehängt werden.

Molded plastic Horizon Hobby® 2021 Edition Collectible Holiday Ornaments are based on the exact CAD drawings of the original RC models. They arrive hand-painted and are ready to hang right out of the box.

FÜR DIE FEIERTAGE – UND GANZJÄHRIG ALS STANDMODELL / FOR HOLIDAY AND YEAR-ROUND DISPLAY

Die Modelle der 2021 Weihnachtsschmuck Sammler Edition verleihen deinem Weihnachtsbaum den perfekten Hauch von Modellbau. Wenn die Feiertage vorbei sind, entferne einfach die Öse und die Schnurschleife - und genieße sie als Standmodell!

These 2021 Edition Collectible Holiday Ornaments add the perfect touch of RC to your Christmas tree. When the holidays are over, remove the eyelet and string loop – and enjoy them on display almost anywhere.

LIEFERUMFANG / WHAT'S INCLUDED IN THE BOX?

HHD21ORNAIR
(1) 2021 Weihnachtsschmuck – DRACO

HHD21ORNAIR
(1) 2021 Holiday Ornament – DRACO

HHD21ORNSUR
(1) 2021 Weihnachtsschmuck – FELONY®

HHD21ORNSUR
(1) 2021 Holiday Ornament – FELONY®

Artikel Nr. / Itemnumber	Beschreibung / Description		
HHD21ORNAIR	E-flite Draco Tree Ornament 2021		
HHD21ORNSUR	ARRMA Felony Tree Ornament 2021		

Stilisierte DRACO und Bilder sind Marken von Trike Industries, LLC © 2019, alle Rechte vorbehalten.
Stylized DRACO and imagery are trademarks of Trike Industries, LLC © 2019, all rights reserved.



